a



Home » Actualidad » Finalizó mantenimiento de la planta de gas Cupiagua.

Finalizó mantenimiento de la planta de gas Cupiagua.

o 16 enero, 2024 □ 0





De acuerdo a lo informado por Ecopetrol, el mantenimiento se realizó sin contratiempos y finalizó un día antes de lo previsto. Los trabajos estaban dirigidos a garantizar el abastecimiento de gas en el país.

Ecopetrol reinició las operaciones de la Planta de Gas de Cupiagua, ubicada en el municipio de Aguazul, luego del mantenimiento que realizó la empresa en este activo, el cual estaba programado desde las cero horas del 4 de enero hasta las 12 horas del 15 de enero.

La actividad, que concluyó exitosamente a las 8:00 a.m. del domingo 14 de enero, requirió 118 mil horas hombre para cumplir con los trabajos, que permitieron asegurar la integridad de las operaciones, mantener la vida útil de la infraestructura y contar con equipos operativos al 100% para entregar al país el gas que Ecopetrol produce en el Piedemonte llanero.

En total, 850 personas, en su mayoría de la región, participaron en la parada de planta, de los cuales 502 tuvieron una oportunidad laboral con el mantenimiento.

El éxito de la actividad y su terminación anticipada se debe a la articulación entre Ecopetrol, la institucionalidad, los gremios, las comunidades y los sindicatos, para llevar a cabo las labores sin inconvenientes.



En Casanare hasta el momento no se ha identificado la nueva variante...

Por lapaz

O 16 enero, 2024 ♀ 0



Unidad de Búsqueda instó a alcaldes y gobernadores incluir en planes de...

Por lapaz

O 16 enero, 2024 □ 0



Once sedes de la Registraduría en Casanare extienden horarios de atención.

Por lapaz

O 15 enero, 2024 ♀ 0



Un adulto mayor y una joven fallecieron en accidente de tránsito en...

Por lapaz

O 15 enero, 2024 □ 0





Canraenca antra las

Cabe recordar que Cupiagua entrega a la red de gasoductos alrededor de 210 millones de pies cúbicos de gas natural, por día, que abastecen el interior del país.





< PUBLICACIÓN ANTERIOR

Once sedes de la Registraduría en Casanare extienden horarios de atención.

SIGUIENTE PUBLICACIÓN >

Unidad de Búsqueda instó a alcaldes y gobernadores incluir en planes de desarrollo la búsqueda de personas dadas por desaparecidas

21 EPS demandadas por el Ministerio de Salud y...

vapresova entre las

Por lapaz ② 15 enero, 2024 ♀ 0



Nuevo ataque sicarial en Yopal deja un muerto y dos heridos.

Por lapaz

O 15 enero, 2024 ♀ 0



Activada Sala de Crisis Nacional por Fenómeno de El Niño.

Por lapaz

O 13 enero, 2024 ♀ 0

PUBLICACIONES RELACIONADAS



Unidad de Búsqueda instó a alcaldes y gobernadores incluir en planes de desarrollo la búsqueda de personas dadas por desaparecidas.



Activada Sala de Crisis Nacional por Fenómeno de El Niño.



Altas temperaturas ponen en alerta 16 municipios de Casanare por amenaza de incendios forestales.



